

## 第30回岡山県民優良材展示コンクール受賞

11月9日(金)岡山県森林組合連合会津山木材共販所において、県森林組合連合会主催「第30回岡山県民優良材展示コンクール」が開催されました。

国産材の安定供給と県産材の振興を図るため毎年開催されており、鏡野町関係受賞者は次の方々です。おめでとうございます。

本コンクールにおいては、毎年鏡野町関係者が受賞しており、鏡野町産材の品質が高く評価されています。長年にわたり、大切に育林を続けてこられたご苦労が結実し、木材価格が低迷するなかでも持続的な山林経営の大切さが実感されます。全国に誇る高品質な鏡野町産材の安定的な供給に、鏡野町を挙げて取り組みましょう。

○林野庁長官賞

正躰 祥治

○全国森林組合連合会長賞

水田 整作

○岡山県森林組合連合会長賞

小椋 利彦



## 第31回危険業務従事者叙勲

11月3日(土)、第31回危険業務従事者叙勲において、元陸上自衛隊日本原駐屯地業務隊2等陸尉の廣野 進さんが瑞宝双光章を受賞されました。

廣野さんは昭和51年に入隊後、平成23年までの35年間にわたって勤務され、災害派遣や人命救助などに尽力されました。

廣野さんは受賞に対して「長年にわたり健康に勤務できました。これも良い先輩後輩に恵まれたおかげです。」と話していました。



## 奥津小学校でお餅つき大会

12月5日(水)、奥津小学校で全校児童と地元ボランティア23名参加のお餅つき大会が開催されました。

この日使われたもち米は、児童が地元ボランティアの方々から稲刈りまでを全て自分たちで行って作ったもち米です。

お餅つきが始まると、児童たちは4つの班に分かれ、それぞれの臼に入れられたもち米を元氣よくついていました。児童たちがお餅をつくタイミングに合わせて掛け声が上がリ、みんなで楽しそうにお餅をついていました。

参加した児童は「今日はボランティアの人たちに教えてもらいながら上手に餅をつくことができてよかったです。」と感想を述べていました。



## 南小学校しめ縄飾り作り

12月11日(火)、南小学校の3年生が芳野・郷地区の老人クラブの方の指導の下、しめ縄飾り作りを行いました。

しめ縄飾り作りに慣れていない児童、慣れていない児童様々でしたが、老人クラブの方が丁寧に作り方を教えてくれたおかげで、みんな楽しくしめ縄飾りを作ることができました。

児童の代表から「今日は僕たちのために集まってくれてありがとうございます。一生懸命作ったお礼のプレゼントがあります。」と老人クラブの方々にプレゼント

が手渡され、児童も老人クラブの方々もみんな笑顔になっていました。

